



## 名古屋本社で「ようこそ豊通2023」を開催

8月8日(火)、9日(水)に当社名古屋本社にて4年ぶりに「ようこそ豊通」を開催しました。ようこそ豊通は、「家族に会社や仕事をもっと知ってもらいたい」「家族に自分の働く姿を見せてあげたい」という思いと、ワークライフバランスを促進する目的から始まった会社見学イベントです。

各営業本部からの仕事紹介に加えて、役員と名刺交換を

行ったり、家族の働く職場を見学したりするなど、子供たちをはじめとしてご家族の皆さまに楽しんでいただくことができました。

今年は当社及び豊田通商グループから2日間で過去最多の合計139家族446名(大人205名・子供241名)が参加し、大いに盛り上がりました。



アフリカ本部の仕事紹介



貧谷社長との名刺交換



## IRインフォメーション

豊田通商グループの事業内容や成長戦略について理解を深めていただくための機会として、個人投資家向け説明会の開催やIRイベントへの参加を行っています。最新の情報は、当社ウェブサイトですぐご案内しておりますので、是非ご活用ください。

|   |                                                                             |  |
|---|-----------------------------------------------------------------------------|--|
| ① | <b>個人投資家向け説明会の日程や資料・説明動画</b><br>説明会の開催情報が決まり次第、随時当社ウェブサイト内のこちらのページを更新しております |  |
| ② | <b>各種お問い合わせ</b><br>当社に関するご質問・ご意見等がございましたらこちらへお願いします                         |  |



### ～個人投資家向けイベントの様子～

9月8日(金)、9日(土) 吹上ホール(名古屋市)にて開催の「名証IRエキスポ」へ参加いたしました。2日間の総来場者数は約8,500名にのぼり、会場は熱気につつまれていました。今回はプレミアム説明会やSDGs説明会へも参加し、投資家の皆さまからの様々なご質問にお答えしました。今後もこのようなイベント参加や説明会の実施を通じ、個人投資家の皆さまとの貴重な対話の場を増やしてまいります。